
ATA DA 68ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 12 DE AGOSTO DE 2024 

  

 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10h00 (dez horas) 1 

em 1ª chamada realizou-se a 68ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de 2 

Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcio 3 

Gonçalves Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio Marques 4 

Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos 5 

e Fernando Santana de Azevedo (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim 6 

Botânico/SEMAM), César Campos (Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN). 7 

Convidados: Thiago Silva (SEMAM). Sendo as seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e 8 

aprovação da ata da 67ª Reunião Ordinária e da ata terceira Reunião Extraordinária. 2. 9 

Apresentação de demandas. 3. Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a presença de 10 

todos. No item 1, questionou se todos receberam as atas da 67ª Reunião Ordinária e a ata 11 

03ª Reunião Extraordinária e com todos de acordo, foi dispensada a leitura e aprovadas. 12 

Na continuidade, o Sr. Edson solicitou que conste em ata que a Coordenadoria do Jardim 13 

Botânico não tem responsabilidade sobre a questão da instalação do Mini Centro de 14 

Ciências. O Presidente inteirou que está sendo solicitado a ART e também 15 

acompanhamento de técnico responsável para a instalação do Mini Centro de Ciência e 16 

que está sendo feito estudo de local para instalação do mesmo. Foi pautado pelos membros 17 

a questão da aquisição de material de limpeza para os 03 parques (anual) pelo período de 18 

12 meses com valor aproximado de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais). Foi mencionado a 19 

necessidade da reposição dos seguintes servidores: agente de portaria, jardineiro e auxiliar 20 

de serviços gerais para os 03 Parques. O Presidente informou que está ciente da questão 21 

das reposições e que está em tratativas para resolução do assunto. Este pediu que aos 22 

Coordenadores que elaborem relatório da metragem da área de limpeza do Orquidário e 23 

Jardim Botânico lembrou que o serviço é realizado pela empresa ULTRA. No item 3, foram 24 

apresentadas as seguintes demandas: Aquário: aquisição de Plantel R$17,000,00 25 

(dezessete mil reais); aquisição de gramado sintético para o recinto dos pinguins 26 

R$2.500,00 (dois mil e quinhentos reais); aquisição de lâmpadas de cerâmicas R$800,00 27 

(oitocentos reais); aquisição de tiras reagentes (30 testes) por 12 meses R$5.400,00 (cinco 28 

mil e quatrocentos reais); aquisição de 01 escada metálica R$5.000,00 (cinco mil reais). 29 

Todas demandas foram aprovadas por unanimidade. Orquidário: liquidificador industrial 30 

R$770,00 (setecentos e setenta reais); multiprocessador de alimentos para nutrição animal 31 

R$5.700 (cinco mil e setecentos reais); aquisição de repelentes e inseticidas (6 meses) 32 



R$2.000,00 (dois mil reais); aquisição de 03 motobombas jardim sensorial, irrigação das 33 

orquídeas e também para o lago (ata de serviços) R$ 6.512,44 (seis mil e quinhentos e 34 

doze reais e quarenta e quatro centavos); aquisição de Epi’s (bota, luvas, sapatos) para 42 35 

funcionários R$7.374,64 (sete mil e trezentos e setenta e quatro reais e sessenta e quatro 36 

centavos); aquisição de tintas para manutenção (ata de serviços) R$9.325,79 (nove mil e 37 

trezentos e vinte e cinco reais e setenta e nove centavos); aquisição de ferramentas (ata 38 

de serviço) R$3.507,34 (três mil e quinhentos e sete reais e trinta e quatro centavos); 39 

aquisição de materiais para pinturas diversos (pinceis, rolo, escova, lixa etc.) (ata de 40 

serviço) R$3.009,80 (três mil e nove reais e oitenta centavos); aquisição de tubos de aços 41 

galvanizados 20 unidades (1 e de 1/4 polegadas) para reforma dos recintos (ata de serviço) 42 

R$4.133,00 (quatro mil e cento e trinta e três reais); aquisição de tubo de aço galvanizado 43 

de ¼ 10 unidades (recinto VP) R$2.358,50 (dois mil e trezentos e cinquenta e oito reais e 44 

cinquenta centavos); aquisição arame galvanizado fio 16 10kg R$336,10 (trezentos e trinta 45 

e seis reais e dez centavos); locação de 08 computadores para parques Aquário (02), 46 

Jardim Botânico (02) e Orquidário (04) custo de cada um R$240,00 (duzentos e quarenta 47 

reais) mensal; aquisição de 01 escada metálica R$5.000,00 (cinco mil reais). Todas 48 

demandas foram aprovadas por unanimidade. Jardim botânico: Informou que tem 49 

necessidades, no entanto precisa ter ajustes na parte administrativa quanto a montagem e 50 

abertura de processos. Item 3, assuntos gerais, Sr. Edson informou que no último domingo 51 

ocorreu a 37ª etapa do pedestrianismo dentro Jardim Botânico e que no próximo fim de 52 

semana acontecerá festa de aniversário da Zona Noroeste na qual terão 02 dias de 53 

atividades dentro do parque. O presidente informou que devido ao período eleitoral todo e 54 

qualquer tipo de comunicação da Secretaria (SEMAM) deverá passar pelo Departamento 55 

de Comunicação (DICOM) da Prefeitura. Foi citado a necessidade de padronizar os 56 

uniformes dos parques. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a 57 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,          Glaucia Reis, secretariei e 58 

lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo 59 

presidente. 60 

 

 

 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 



 


